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Segundo informe de atividades 31 Agosto 2022. 

En cumplimiento al articulo69, numeral X Bis, de la Ley organica municipal para el estado 

de Hidalgo se presenta el informe anual de activiades durante el periodo comprendido 

del 15 de diciembre de 2020 al 31 de agosto de 2021, fortaleciendo el ejercicio de 

rendicion de cuentas. 

 

 

24 sesiones ordinarias 16 sesiones extraordinarias 2 sesiones solemnes 
 

 

Comisión de Educación y Cultura 

Durante el año estuve en la participacion de reuniones con profesores del centro cultural con 

la finalidad de crear una mejor estrategia de trabajo. 

Durante el año se elavoró de manera conjunta el plan de trabajo con la direccion de cultura y 

la comision de educacion cultura todo esto en favor de la cultura y el arte. 

Se gestiono el apoyo de transporte asi como el material para centros escolares de la 

comunidad. 

Participacion en todas las actividades culturales que se  llevaron a cabo en el municipio. 

Como parte del apoyo a otras instancias, el area de cultura acompaño a las mamás de la tercera 

edad que se encuentran en las casas de la tercera edad, llevandoles una sorpresa en su 

convivio. 

Se apoyo a diferentes escuelas y eventos que se llevaron a cabo durante el año, cabe 

mencionar que algunos de ellos aun no podian ser eventos masivos ya que la pandemia aun 

sigue presente. 

De igual manera y con el apoyo de las demas direcciones que conforman la administracion, 

tuvimos mesas de trabajo para poder destinar recurso de la mejor manera tomando en cuenta 

el plan de trabajo anual de cada director. 
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Se atendieron todo tipo de oficios que llegaban de manera directa a la comisión asi como los  

que son turnados dentro de una sesión. 

 

 

 

 

  

 

 

Comisión de Protección Civil 

En la comisión de Proteccion Civil se buscaron cursos que fueran de utilidad para el personal 

que opera en el area asi como personal en general, portal motivo se buscaron diferentes cursos 

para el area. 

Se crearon vinculos con los  municipios y estados colindantes con Emiliano Zapata, con la 

finalidad de de trabajar de manera conjunta. 

Se tuvieron mesas de trabajo con el area, con la finalidad de poder apoyarnos entre 

comunnidades y pueblos vecinos. 

El area se encargo hacer campañas con la finalidad de disminuir los incedios provicados por 

los cohetes, ya que en invierno los  casos  se vieron mayormente afectados. 

  

 

 

 

 

 

 

Comisión de Hacienda Municipal 

La comisión se encargó de crear mesas de trabajo para el análisis y aprobación de la ley 

ingresos 2022. 



 

 

5 

 

Tuve participación durante las mesas de trabajo para el análisis y aprobación de la ley de 

egresos 2022 donde se procuró destinar recurso de la mejor manera posible, ya que los 

eventos como ferias y otro tipo de eventos sociales estaban nuevamente permitidos, 

aunque no en su totalidad. 

 

Se analizó y aprobó el apoyo único económico a fontaneros de las tres comunidades del 

municipio, debido a que la pandemia que venia cesando un poco dejó a los comités en 

números rojos. 

 

La comisión tuvo a bien aprobar la propuesta de focalización de desayunos escolares fríos 

a niños y niñas en malas condiciones económicas. 

 

Durante el mismo ejercicio fiscal se analizó y aprobó el descuento en pago de impuesto 

predial y licencias de funcionamiento para ese mismo año. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

6 

 

Comisión de Agua Potable, Drenaje, alcantarillado, tratamiento y Disposición y 

Saneamiento de Aguas Residuales. 

 

 

Se tuvieron mesas de trabajo con el área de agua potable referente al funcionamiento 

del mismo con la finalidad de seguir apoyando a dicha área para su correcto 

funcionamiento y que ellos por su parte siguieran brindando un buen servicio a la 

comunidad. 

 

Se les dio seguimiento a los acuerdos que anteriormente se habían autorizado con la 

finalidad que estos se llevaran completamente a cabo.  

 

Por mi parte dentro de la comunidad de Sta. Bárbara se apoyó al comité de agua potable 

haciendo acompañamiento en todo momento para su mejor funcionamiento del mismo 

ya que tuvieron problemas con el cobro y no tuvieron agua durante varios días. 

 

Se apoyo en el cambio de comité de agua de la comunidad de Sta. Barbara y se les 

acompaño en todo momento.   
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Comisión de Medio Ambiente y Prevención y Gestión Integral de Residuos Sólidos 

Urbanos. 

Estuve participando en las mesas de trabajo para la resolución del comodato de los 

contenedores que se encuentran en zapata de la SEMARNARTH 

De manera activa doné abono de borrego, mismo que fue utilizado para los pinos de Sta. 

Bárbara 

Hice la propuesta para que la comunidad en general, así como los compañeros regidores 

hiciéramos una faena en pro de la conservación y vida útil de los arbolitos que se 

encuentran en Sta. Bárbara. 

Se participo de manera activa en la donación que la empresa de paneles solares hizo al 

vivero municipal ubicado en la comunidad de Sta. Barbara. 

Se gestionó apoyó en la donación de diferentes tipos árboles y magueyes, mismos que 

serán usados para reforestación de zonas necesarias. 

 

Apoye al comisariado de la comunidad cuando paneles de solares hizo la donación de 

árboles frutales, mismos que fueron plantados en la unidad deportiva de Sta. Bárbara. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Comisión de Derechos Humanos   

De la mejor manera se solicitó un buzón de quejas al área correspondiente para que cada 

persona del municipio pueda ejercer sus derechos. 

 

Participaciones 

En atención a las peticiones y propuestas de la comunidad  

Se gestionó obra pública en materia de mejoramiento de la infraestructura educativa, 

pavimentación de calles en el municipio en general. 
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En atención a las solicitudes de la comunidad, de manera personal me he encargado de 

llevar los oficios de alumbrado público a la instancia correspondiente, así como de 

realizar un padrón del tipo de lampara a reparar y acompañar en la reparación de las 

mismas.  
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En apoyo al comité de agua potable de mi comunidad, realice todos los oficios de petición 

de cloro y me encargué de llevar los garrafones procurando que el agua siempre estuviera 

correctamente clorada, de igual manera se apoyó en la vinculación y gestión de desazolve 

de coladeras de la comunidad. 
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Se gestiono el apoyo para traslados en ambulancia, así como traslados a la ciudad de 

México para consulta médica en particular. 

 

Por apoyo a la comunidad de Sta. Bárbara autorice la disposición de $500,000.00 mismos 

que fueron utilizados para la aportación municipal correspondiente a la segunda parte 

de la obra Sistema de Agua Potable Sta. Bárbara. 

 

Se apoyó de manera física y económica a diferentes personas de la comunidad, así como 

a diferentes instituciones públicas y privadas que se acercan solicitando el apoyo. 

 

A manera de iniciativa propuse que todos los comités de la comunidad nos reunamos una 

vez a la semana en la delegación, con el fin de apoyar a medida de lo posible a cada uno. 

  

Acudí a la instalación del COPLADEM así como a las convocatorias de eventos culturales 

municipales. 

 

Con la intención de apoyar al comité de festejos de la localidad de Sta. Bárbara, se les 

acompaño en todo momento incluso gestionando por otros lados, cabe mencionar que 

se apoyó en el día del niño, 10 de mayo, feria patronal San Agustín 8 de agosto, grito de 

independencia, feria patronal Sta. Barbara 4 de diciembre y encendida del árbol en la 

comunidad de Sta. Bárbara.  

 

Organicé con los danzoneros de Emiliano Zapata una tarde de danzón en el foro del 

pueblo al aire libre, completamente gratis y con música en vivo. 
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Organice por primera vez en el marco de feria patronal San Agustín una tarde de danzón, 

donde tocó una orquesta de Pachuca completamente en vivo, teniendo un éxito rotundo 

y todo esto con el fin de celebrar el día del adulto mayor (28 de agosto) en la feria de San 

Agustín. 
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